

200 personnes étaient présentes ce samedi 18 mars 2023 pour assister à la pièce de théâtre "On ne choisit vraiment pas sa famille". Merci à elles !!!

Merci également à la troupe bousbecquoise Côté Cour Côté Jardin pour cette parenthèse joyeuse dans ce monde si compliqué !

Merci à Philippe DESCAMPS pour sa belle écriture pleine d'humour et à toute la troupe pour son talent, son énergie, sa générosité et son enthousiasme communicatif.

Une soirée qui fait du bien et dont beaucoup se souviendront...

